

BOLETÍN No. 396 -->>

Este programa que se encuentra en el PNPC del CONACyT tiene como meta la acreditación internacional por parte de la AUIP.

UAA cuenta actualmente con 11 posgrados con acreditación internacional.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el doctor Francisco Javier Avelar González recibió a los doctores, Ignacio Barcia Rodríguez de la Universidad de Vigo, así como Víctor Jesús Medina Flórez, de la Universidad de Granada por parte de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), con el objetivo de iniciar el proceso de evaluación de la Maestría en Arte para alcanzar su acreditación internacional y validar la calidad educativa de este programa académico.

En reunión con los evaluadores españoles y especialistas en las áreas de las bellas artes, el rector de la UAA, manifestó que la Maestría en Arte pertenece al Centro de las Artes y la Cultura y forma parte del Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) que otorga el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT); un programa que cuenta con 46 egresados en cuatro generaciones, de ahí el interés de que un organismo internacional, en este caso la AUIP, pueda validar la acreditación que posicione esta opción educativa en un nivel de competencia mundial.

Avelar González recalcó que la Autónoma de Aguascalientes actualmente tiene 11 posgrados reconocidos a nivel internacional, y que la Maestría en Arte, es la primera de tres más que se encaminan a este proceso de evaluación externa, con el firme compromiso de ofertar carreras, maestrías y doctorados de calidad que respondan a las exigencias de formación de egresados competitivos en el mundo.

En su momento, el doctor Víctor Jesús Medina Flórez recalcó que la enseñanza de las artes ya cuentan con rigor científico, con currículas que tienen sustento metodológico, por lo que deben ser evaluadas de una manera particular; de esta forma se congratuló de que la Universidad Autónoma de Aguascalientes apoye desde la academia, la profesionalización de los especialistas del arte y la cultura.

Es necesario enfatizar que la Maestría en Arte de la Universidad Autónoma de Aguascalientes será evaluada para conocer todas las fortalezas que le han llevado a ser un posgrado de calidad en México, destacando que el 46 por ciento de la planta docente de este posgrado cuenta con doctorado y el 54 con maestría; el 35 por ciento de los egresados han continuado sus estudios de doctorado y el 74 por ciento está trabajando en su área de especialización.

En esta reunión efectuada en la rectoría se contó con la presencia de la doctora María del Carmen Serna Martínez, directora general de Investigación y Posgrado; el maestro José Luis García Rubalcava, decano del Centro de las Artes y la Cultura; así como funcionarios de esta casa de estudios que participarán en el proceso de evaluación de la Maestría en Arte por parte de la AUIP.

